



GARDA MEDIA

Tingkatkan Kesadaran Hukum, Kodim 0829/Bangkalan Adakan Penyuluhan Hukum

AHSAN - BANGKALAN.GARDAMEDIA.ID

May 5, 2023 - 21:30



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE bersama pemateri dari Kumdam V/Brawijaya, Letkol Chk Gatot Priambodo, SH, MH

BANGKALAN, - Dengan mengambil tema, “Melalui Penyuluhan Hukum, Kita Tingkatkan Kesadaran Hukum Prajurit Dalam Rangka Mendukung Tugas Pokok TNI” Kodim 0829/Bangkalan melaksanakan kegiatan penyuluhan hukum dengan pemateri dari Kumdam V/Brawijaya pada Jumat (05/05/2023) di Aula Manunggal Kodim 0829/Bangkalan.



Peserta Penyuluhan Hukum Kodim 0829/Bangkalan

Dalam sambutannya, Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE menyampaikan ucapan selamat datang kepada Ketua Tim Hukum Kodam V/Brawijaya yang akan memberikan pengetahuan hukum kepada prajurit, PNS serta Persit di jajaran Kodim 0829/Bangkalan.

“Saya, selaku Komandan Kodim 0829/Bangkalan dan seluruh anggota Kodim 0829/Bangkalan, pada kesempatan pertama ini, mengucapkan selamat datang kepada Ketua Tim beserta anggota di Kodim 0829/Bangkalan dalam kegiatan penyuluhan hukum pagi ini.” T tutur Dandim 0829/Bangkalan dalam sambutannya.

“Perlu diketahui bersama, bahwa kegiatan ini adalah kegiatan rutin yang dilaksanakan oleh Kumdam V/Brawijaya dengan sasaran seluruh satuan yang ada di wilayah Kodam V/Brawijaya. Bukan hanya di Kodim 0829/Bangkalan, namun seluruh jajaran. Beliau secara simultan mulai dari Sampang, Sumenep dan hari ini kita di Bangkalan. Pada kesempatan ini, saya sampaikan terima kasih tentunya atas kesediaannya untuk hadir memberikan penyuluhan hukum kepada seluruh personel Kodim 0829/Bangkalan, jajaran TNI, PNS dan Persit yang ada di wilayah Kodim 0829/Bangkalan.” Papar Dandim.



“Kegiatan ini sangat penting rekan-rekan sekalian, ibu-ibu, mengingat akhir-akhir ini kita mengetahui angka pelanggaran masih sering terjadi. Mungkin karena suatu hal kekurangan pemahaman atau mungkin ada ketentuan peraturan baru yang berkembang dilapangan saat bertugas yang perlu namun belum diketahui. Dinamika yang terjadi di wilayah sangat banyak, sehingga membutuhkan pengetahuan dan pemahaman tentang hukum, baik itu hukum militer maupun hukum pidana. Jadi, dalam kesempatan yang baik ini, nanti kita mendengarkan penyuluhan hukum ini bersama.” Sambungnya.

“Saya berharap, keaktifan anggota untuk bertanya atau menanyakan maupun berkonsultasi. Sehingga dalam kesempatan yang baik ini, silahkan, jangan segan-segan untuk ditanyakan. Saya yakin, apalagi dihadiri beliau selaku Kepala Pelaksana Dukungan Bantuan Hukum. Beliau kapasitasnya sebagai bantuan Penasehat hukum, Harapan saya, penyuluhan ini akan tambah ilmu, tambahan pengetahuan dari sisi hukum yang dapat kita ambil, kita terima, yang dapat membekali kita, menambah Khazanah perbendaharaan hukum kita sehingga saat kita bertugas dilapangan tidak ragu-ragu dan juga tidak salah dalam berbuat.” Pungkasnya.

Usai penyampaian materi penyuluhan Hukum, Ketua tim penyuluhan hukum Kumdam V/Brawijaya, Letkol Chk Gatot Priambodo, SH, MH menuturkan, “Terima kasih atas waktunya Komandan Kodim, Pada penyuluhan hukum kali ini, banyak yang harus kami sampaikan walaupun tidak semuanya bisa saya sampaikan karena keterbatasan waktu.” Tuturnya.

“Harapan kami, dengan penyuluhan hukum, pemahaman hukum anggota terkait dengan hukum militer dapat dipahami lebih mendalam, sehingga dapat mencegah dan menanggulangi masalah-masalah hukum di lapangan. Sehingga pembinaan satuan lebih baik dan masyarakat serta lingkungan di wilayah Kabupaten Bangkalan bisa merasakan manfaat dari kehadiran Kodim 0829/Bangkalan.” Harapnya.

“Kami dari Kumdam V/Brawijaya, mengucapkan terima kasih banyak. Kami

harap, tidak sungkan-sungkan jika ada permasalahan hukum, bisa kami dampingi.” Pungkasnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain, Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav. Taufik Dwinova, SE, Ketua Tim Penyuluh Kumdam V/Brawijaya Letkol Chk Gatot Priambodo, SH, MH bersama rombongan, Kasdim 0829/Bangkalan Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH, Perwira staf serta para Danramil Jajaran Kodim 0829/Bangkalan, Dansubdenpom V/4 Bangkalan, Kapten Cpm Maskun, SH beserta anggota, Prajurit Kodim 0829/Bangkalan, Pegawai Negeri Sipil Kodim 0829/Bangkalan dan Minvet Bangkalan. Hadir pula Ketua Persit KCK Cabang XLVIII Kodim 0829/Bangkalan beserta pengurus dan anggota Persit.